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再｝← 差 司 会 S A A 辻 国 明 君

ソングリーダー上田利久君「奉仕の理想」合田、池田、古田土、（病欠承認者１名）

きました。ありがとうこざいました。

③昨晩は芦山情報委園長には炉辺会合を開いて頂

き、また会員の皆様には熱心な御参加を頂きまし
た。私は、「友情＝出席」として、友怖につなが

る出席こそ【故に大切なことと思いますので、どう

ぞ今後もよろしくお願いします。

④11l中会員より社名変史にともない、職業分類の

変災申入れがありましたが、職業のウエイトが、
60％以上の実績を占めていることから、次の様に

理事会で決定しました。

社名有限会社大和旅行センター

分類旅行斡旋

⑤当クラブでお世話している米山奨学生の討永楽

君が来春の卒業に当り、伊藤正男会員の日勤車部

品工業で職業研修を受けさせてもらいたいとの希
望を申し出られました。彼は学業が大変俊秀で真
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室伏清君（東京芝）、|''1松美行君（東京町田）、

篠原誠君（厚木）、竹下修一君（相模原南）、

野口栄三郎君、渡辺宜信君、渡辺描之君（大和）

“会議長蕊報垂告>:急会長寺出伍六君．．：．．.；_.．

①当クラブの創立５周年実行委員会の発足と、委

員長には蜂屋パスト会長にお願いすることに、理

事会で協議決定しました。尚委員会の陣容は後日

委員長から発表されますが、来年の５月１５日に開

催が決まっていますので御協力をお願いします。
②地区大会には記名の發録と20名の出席を頂き、

大変御苦労様でした。尚当日は米111功労クラブと

出席優秀クラブの二つの表彰を受けました。また

事務局の高橋さんには終日我々のお世話をいただ
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１．真実かどうか
２ ． み ん な に 公 平 か

■■ 時30分より例 会 日 ： 毎 週 木 曜 日
会 長 ： 寺 田
会 長 イ レ ク ト ： 長 谷
畠 リ 会 長 ： 猪 熊
幹 事 ： 郡 司
会報委員：伊藤(宣）．
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本 日 の プ ロ グ ラ ム 、 1 ０ 月 ２ １ 日
第４回クラブ協議会馳区大会を終えて」於筋根湯本

次 週 予 定 １ ０ 月 ２ ８ 日
卓話「日欧の経済摩擦について」北砂富三芯

芸 員 罫 ． 三j脚，夢‘, . Ｈ 隅 ’ 蘂 冑'ロの修｣上

４５名 ４１名 ９３．１８男



面目な人柄で、東海大学の主任教授からの推薦も

あり、当クラブとして先週の理事会で、ロータリ
９０

-クラブとしての推薦を決定いたしました。

⑥姉妹ク‘ラブ締結にあたり準備会として、北砂国

際委員長、国際奉仕委員長経験者の有沢、上田、

郡司さん、パスト会長の蜂屋、芦田、亀谷、伊藤

（正）さん、それに現会長の９名で担当いただく

事に理事会で決定しました。

⑦昨日東慶州ロータリークラブ会長の鄭吉和さん
から奈良に到着したとの電話を受けました。当地

に１５日頃見える予定とのことです。

⑧国際RC支局から貴クラブを訪問したガバナー

より貴クラブの会員間の暖かい友情と、均整のと

れた奉仕プログラムに関する報告を受けた旨の書

簡が届いています。

⑨神奈川県知事より、都市の緑化計画が策定され

たので賛同願いたい旨の書簡が届いています。

⑩横浜戸塚ロータリークラブより20周年の記念誌
が届いていますので回覧します。

が多かった為に再度お願いするものですが、続け

ての御芳志でも結構ですのでお願いします。

ゴ ル フ 同 好 会 後 藤 定 毅 君
コルフコンペの場所の地図は、参加者に後日郵

送します。またこのコンペは皆様の御協力で４組
でスタート出来ますが、亀谷前々会長、伊藤前会

長のお二人からカップが寄贈されていますのでお

知らせします。

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 山 中 忠 誠 君

本日のお祝いの人々を紹介します。
誕 生 日 大 高 安 男 君 （ 1 0 月 2 0 日 ）

古木勝治君（８月２日）

結婚記念日辻国明君（1 0月 1 8日）

郡司守君（10月２０日）
入会記念日古木勝治君（54年10月１８日）

へ

イニシェイシンスピ 杉 山 元 次 郎 君

私は生まれた時から藤沢市亀井野に住んでおり、

私で７代目になります。私の家の前が本家で小倉

を名乗り、私の家は前に杉山の家があったという

ことで杉山家を名乗るようになったようです。少

年時代を過ごし、藤沢の湘南高校、立教の経済を

卒業しました。学生時代の中で今もって一つだけ

考えることがありますが、私どもは戦時中でした

から中学の時山登りの団体競争があった訳です。

全ての人をまぜこぜで組にわけ、皆で協力して山今

に登る訳ですが、ビリになると教官に怒られるの

で皆で夢中でやりました。そんな苦労しながら頂

上に立つと実に相模灘が美しく見えた訳です。私

はこの時から、会社等で多勢の人と苦労するのは

大変なことだが、努力した結果というものは必ず

いいものがあるんだと思うようになりました。

私の家族ですが家内と３人の子供がおりますが、

結婚が遅かったので、子供は中学生２人、下は小

学生です。家庭のことは全て家内まかせで、最近

の子離れした状況では、私は家の中ではいつも一

人ぼっちですごしています。

職業は車体工業で人に関する仕事をしています。
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簔職萎妻鞠塞黛曇Ⅱ幹事郡司守君
①冒頭に私事になりますが、先の私の父の逝去に
つきまして会員皆様には御香典また御回葬をいた

だき誠にありがとうございました。この席をお借

して厚く御礼申し上げます。

②国際奉仕委員長よりの、ロータリー青少年交換

計画から生れた本の案内状を回覧します。

③来週の例会及び協議会は、既に御案内のとおり
一泊研修となりますが、申込みが未定の方再度確

認をして下さい。当日は午後６時頃までお集りい

プニだきたいと思います。例会は午後６時半より開

催します。

④今日の例会後、臨時の理事役員会を開きます。

害さ･:．.･･･Ｑ、.:曾・さ･も・も．.。.ｇも．．.？:苫.､ざ２.る・･具℃･亀?･さ
由 一

寒鋒浸鐵蕊糞墓
亨 ？ ● ■ 守 一

米 山 記 念 奨 学 委 員 会 委 員 藤 田 重 成 君

前にお願いした寄付金箱を回します。前回欠席



あり共通のサービスを改善するため互いに協力し

ていますか８．２点

④あなたは商業上の高い道徳的基準を理解し実践

するよう従業員を指導していますか７．６点

⑤従業員の提案を奨励しているか７．７点

⑥あなたは従業員の過失につきその原因があなた

にもあるときは相応の責任をとるか８．５点

⑦あなたが供給する商品や、サービスの広告には

品質ならびに値段等が正確に記載されているか

８．５点

⑧シェルドンが提唱した「最も多く奉仕するもの

は最も多く報いられる」という標語がありますが、

あなたはその考え方を職業活動に導入しています

か ７ ． ２ 点

⑨商品価格や手数料を決めるとき、あなたは「超

我の奉仕」の理想を取り入れているか５．７点

⑩税金の申告、経費勘定を正直に行っているか

９，２点

⑪あなたは顧客からの苦情について真剣に対応し

ているか９．４点

⑫従業員を昇進させる場合、業績や年功序列、あ

るいは規定に基づいているか８．６点

⑬あなたは従業員に独創力と誠実を重んずる気風

を盛り上げるよう努力しているか７．６点

⑭あなたは従業員に対する福祉計画を立てている

か ６ ． ８ 点

⑮あなたは業務上の諸種の方針の設定や決断を下

すにあたって四つのテストを適用したり参考にし

たりしているか５．５点

⑯あなたは職業奉仕に対する理解を深めるため

「奉仕こそわがつとめ」を読みましたか、読んだ
ｈ‘

25名、読まない10名、以下４設問及び回答省略。
‘１１‘・

芦田君職業奉仕は理念的でとらえにくい。ただ
このアンケートで当クラブの考えが大体出たと思

う。
ぃ G

長谷川君私的利潤追求の手段である職業とロー

タリーの言う職業奉仕の関係を今も悩んでいる。

クラブフォーラム
職業奉仕について

福本職業奉仕副委員長１０月１５日を含む１週間が、
ロータリーの職業奉仕週間であることは、既に皆

様御存知のことですが、今日のフォーラムは、先

に皆様に職業奉仕についてのアンケートをお願い

した結果を中心として進めてまいりたいと思いま

す。ロータリークラブでいう職業奉仕とは、一口

に「職業を通じて社会に奉仕する」ということに

なりますが、具体的には、いろんな職業を通して

従業員、取引先、同業者等の業務上の関係をより

道徳的にすることが、社会に奉仕することになる

訳であります。またロータリアンとしては、それ

ぞれの地域から業界の代表として選ばれている一

業一人の訳ですから、ロータリー精神を社会に伝

播する義務があるとも考えられる訳であります。

従って職業奉仕はロータリアン個人の問題であり、

職業奉仕委員会としてはそもそも何をやるのかと

言うことになりますが、職業奉仕についての意識

や考え方をロータリアンに啓蒙する役目､､手伝い

をする役目と考えられます。そんな観点から今回

の職業奉仕アンケートを実施した訳であります。

今回のアンケートには大変多くの方から御協力

をいただいた訳であり、大体当クラブの考え方が

まとまっていますので、この説明をした後皆様の

御意見をお聞きしたいと思います。内容はランダ
ムですが、従業員、取引先（顧客）、同業者、ロ
ータリアンの意識、四つのテストの設問に分けら

れると思います。アンケートは入会１年で前後に

区切りまして、そのどちらとも回答のない人を不

明欄としました。得点数も10点満点で直感的にと

お願いした訳であります。回答の平均点は、

①ロータリー会員であることにより職業を通じて

のあなたの奉仕活動は増加したか５．８点

②あなたは適正な価値あるものを適正な利益をも

って提供していますか８．２点

③あなたは商売上の競争相手に対しても友好的で

一

一
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及び沢山の御会葬を頂き誠に有難うございま

した。心より感謝申し上げます。１０月９日の

社葬を以って一通り済みましたので、今後は

欠席なく幹事の役を務める所存です。宜しく。

芦田君先日の連休（10／９～10/10)の全日本医

師庭球大会の一般Ｂクラスで、３位に入賞し

ました。毎年出ているのですが、何年振りか

で入賞しました。優勝したいのですが、なか

なか手が出ません。

寺田会長地区大会では、二つの表彰御目出度う

ございます。今後も皆さん頑張りましょう。

蜂屋君１０月８日午後第７番目の孫（女の子）が

誕生致しました。母子共元気です。

伊藤（英）君、日ハム〃ガンバレ.〃今日、明

日はまかしとけ.／

上村君芦田先生、子供が大変御世話になりまし

た。有難うございます。

山中君職業分類変吏、御承認いただき有難うご

ざいます。今後、旅行業で頑張りますのでよ

ろしく。

伊藤（正）君ホームクラブ欠席続きで相済みま

せん。

古木君誕生日の御祝い、有難うございました。

大高君誕生日を祝って頂き、有難うございます。

猶、１０月１０日長男の結婚式、無事済みました。

本当に有難うございました。

辻君幾久しくを言い誓ってから、早や23年を

迎えました。この間、Ｌ｣よりも高く、海より

も深く、事あるごとに愛し、愛されて来まし

た。これからも続けまて̅・御祝い有難うござ

います。

郡司幹事結婚21年、娘もいよいよ成人式を迎え

る年代になりました。いよいよ女房殿とも仲

良くしていかねばと思っています。

古木君入会して３年目。３年たつとふらふらす

るものですが初心にかえり頑張りますので、

よろしく御指導下さい。

ひと・企業…点描⑤蜂屋良平君
(F魂と蒋襄）

①事業所名及び所在地…日本トラック株式会社

大和市福田４７６６-１電話６９-２００２

②創業記念日…昭和42年５月２５日

③事業内容…当社は、東京陸運局並びに大阪陸運
局より一般区域貨物自動車運送事業の免許を受

け、いすず自動車、車体工業（株）の系列会社

としてその系列各社の製品輸送、梱包、保管を

担当する運送会社であります。従業員は125名、

本社並びに営業所は８ケ所にあります。営業車
輌（全ていすず車です）は69輌、営業倉庫約

４Ｎ坪を保有する小企業です。いすず自動車

（株）の場合は、同社の自動車部品を全国のい

すずの販売店に配送する業務の内、首都圏一円、

東海道筋約50ケ所を担当して居り、車体工業

（株）の場合は、その殆んどの搬送を担当して

居ります。最近の納入方式は、看板方式となり、

定日、定時、定点制となり、道路事情もあり仲
々大変ですが、御蔭様で大きな事故もなくやり

通して居ります。

④ロータリー観について…良い友が得られたこと
が一番です。常にきちんと出席することによっ

て最大の効果（友愛）を得られました。最近は

例会の出席がめんどうでなく、楽しく出来るよ

うになりました。

⑤最も尊敬する歴史上の人物…豊臣秀吉

⑥座右の銘･･･「一期一会」

⑦家族構成…妻ひとし（61才）と２人暮し。１男
３女は独立し、それぞれの家庭を営んで居る。

孫７人。

⑧趣味…読書。う°ロ野球観戦。

へ

へ

;篭家:ざ:§:ざ:§卒･禽藻:､燕琵.:釡無副委信張

≦蕊墾蕊認熱； 松崎正実君

町田RC門松会員、相模原南RC竹下会員

大和RC野口会員、渡辺(官)会員、渡辺(浩）

会員お世話になります。よろしく。

郡司幹事今回父の葬儀に際しましては、御香典


